
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 279/2017 

  
“Requer informações sobre o processo 
judicial referente à Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) no Bairro Jardim 
Santa Rita de Cássia, neste município.”  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por vários 
munícipes que nos questionam sobre a atual situação do processo judicial da UPA – 
Unidade de Pronto Atendimento do bairro Jardim Santa Rita de Cássia; 

 

CONSIDERANDO que, em entrevista recente ao Jornal Santa Bárbara 
Hoje, transmitido pela Rádio Santa Bárbara FM 95.5, o senhor prefeito municipal, 
Denis Eduardo Andia, falou sobre a possibilidade de transformar a UPA num espaço 
de atendimento infantil e de gestantes; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Qual é o número do processo judicial referente à UPA? 
 

2º) Qual (s) os andamentos de tais processo (s)? 
 

3º) Tendo em vista o que o prefeito falou na rádio. Qual seria o custo 
estimado para o projeto com crianças e gestantes? 

 

4º) Qual o projeto para utilização deste prédio, caso não seja utilizado 
como UPA? 

 
  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Março 2017. 
 
 
 
 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 
- Presidente - 


